



校訓～つよく かしこく  
なかよく あかるく～



ややや 笑顔

## 熊本県人権子ども集会参加 児童が学びを生かして

10月4日(土)、県立劇場にて1700名の小・中・高校生参加による人権子ども集会が開催されました。本校からは、4名の児童が参加しました。代表校の発表を聞き、感じたことや考えたこと、本校で取り組むことを自分たちでまとめ、児童集会で伝えてくれました。本校も人権月間の取り組みが始まります。自分たちの学級やくらしを見つめ、差別に気づき、「おかしい」といえる子供たちを育てたいと指導をしています。一人ひとりに力をつけることで差別のない社会になるとを考え取り組んでいます。



## 【子供たちの成長】

5月：全力で頑張った運動会

1年



9月：真剣に頑張る授業



5月：パワー全開の運動会

2年



9月：堂々と発表した音読集会



9月：ピン・ベタ・ジーの姿勢で学習



5月：パワー全開の運動会

3年



7月：専科の先生との学び



9月：ともに学び合う学習



5月：笑顔広がる運動会

4年



7月：出前講座での学び



9月：主体的に学び合う学習



自分の考えを伝え合う学習

5年



5月：笑顔輝く最高の運動会

6年



主体的に学び合う学習・小中連携



熊本県の研究大会でも堂々と発表



**1年生**：あいさつがとても上手で毎日元気をもらいます。みんなの前での発表や説明もとても上手になっています

**2年生**：音読集会では、全員が堂々と発表できました。授業中の集中力も高まり、学びに向かう姿勢がたくさん見られます。

**3年生**：専科の先生にも気持ちの良いあいさつやお礼が言えます。互いに協力し助け合う姿がたくさんあり、温かさを感じます。

**4年生**：出前講座などいろいろな先生から学んでいます。誕生日メッセージを送り、友達を大切にする取り組みをしています。  
**5年生**：一人一人が力を出し合い成長しています。学校生活で互いに考えを伝え合い、発表し合う積極的な授業を作っています。

**6年生**：行事や活動の中でリーダーとしての輝きがあります。研究大会でも前のめりの授業をしていたとほめていただきました。

**たんぽぽ、さくら学級**：自分の課題をあきらめずに取り組んでいます。学年が違う人が集まっていますが、お互いを大切にしながら学習しています。

子供たちは、集団だから力をつけていることがたくさんあります。どうしたらうまく関われるのか、何が大切なのか、隣にいる友達がいるから経験できます。今後も、家庭の支援のもと、地域とともに育てていきたいと思います。お世話になります。

### 力を出し切った陸上記録会

11月7日（金）玉名市陸上記録会がありました。100m、800m、各種目、リレーに出場、素晴らしい活躍でした。力を出し切る姿、誇らしく思います。たくさんのお応援とテント設置等のご協力ありがとうございました。

